
SC-Vogt, Abteilung Volleyball
23. Jahreshauptversammlung, Mittwoch, 29.02.2012, 19.00 Uhr Gasthaus Adler

Protokoll:

1. Begrüßung durch Abteilungsleiter Klaus Schmieder. Verteilung der Anwesenheitsliste 
und Auszahlung von je €  10,– Essenszuschuss an alle ordentlichen Mitglieder. 
Peter Resch als stv. Abteilungsleiter und Kassier sowie Kassenprüfer Bernd Auerbach sind 
offiziell entschuldigt.

2. Jahresrückblick 2011 durch Abteilungsleiter:
– Mitgliederzahl zum 31.12.2011: 58 (2010: 57), Tendenz weiter leicht steigend
– 2011 keine Hallengebühren durch Abteilung (übernimmt Gesamtverein, bis 

Neuregelung für alle Sportstätten durch Gemeinde erfolgt.)
– Holzscheittrophy 2011 im Frühjahr von uns durchgeführt (Organisation: Stephan 

Stützle). War gut und hat Spaß gemacht, 2. Platz in der Endwertung.
– Ansonsten in 2011 nur 3 Freizeitturniere von uns besucht (4 abgesagt)
– Beachturnier hat mangels Interesse und wetterbedingt nicht stattgefunden
– Trainingszeiten sind OK und gut besucht
– Jugendtraining findet mit wechselnden, aber immer ausreichenden Teilnehmern 

statt. Seit Oktober parallel technik-Training für Erwachsene; klappt gut.
– Hüttenaufenthalt im November in Brand war gut belegt und gewohnt gut.

3. Berichte der Übungsleiter: Stefan Stützle, Jörg Bühler haben außer einigen Wünschen 
für Sportkleingeräte fürs Aufwärmen/Spielen keine Änderungswünsche oder -anregungen 
zum Trainingsablauf. Vroni und Uli Rotter möchten das Amt des Beachwartes nur noch für 
ein Jahr übernehmen und in dieser Zeit einen Nachfolger einweisen. Sie werden auch 
nochmals ein Beachturnier anbieten sowie bei ausreichender Nachfrage evtl. einen 
Beachkurs.

4. Bericht des Übungsleiter Jugend, Tobias Sterk: Gruppe ist sehr inkonstant, immer 
wieder neue Leute, dafür kommen andere wieder nicht oder unregelmäßig. Aufgrund der 
unterschiedlichen Volleyballkenntnisse bleibt es wichtig, dass möglichst 2 Trainer 
anwesend sind. Dies hat in 2011 hautsächlich Susanne Bischoff übernommen. 
Paralltraining mit Erwachsenen klappt gut.

Im Anschluss an die Berichte dankt Klaus Schmieder allen Übungsleitern für Ihr 
Engagement und überreicht ein kleines Geschenk.

5. In Vertretung von Peter Resch trägt Kassenprüfer Stefan Birk den Kassenbericht 2011 
vor und legt die Unterlagen zur Einsicht bereit. Im Anschluss bestätigt er – auch im Auftrag 
des abwesenden 2. Kassenprüfers Bernd Auerbach – die Richtigkeit des Kassenberichts.

6. Gesamtvereinsvorsitzende Uschi Riegger übernimmt die anschließende Entlastung aller 
Amtsträger. Diese werden alle einstimmig ohne Gegenstimme und Enthaltung entlastet. 
(Siehe beiliegende Auflistung.)

Im Anschluss daran wird Bernd Eckert für seine 20-jährige Mitgliedschaft im SC Vogt von 
Uschi Riegger mit einer Urkunde geehrt und von Klaus Schmieder für die Volleyball-
Abteilung mit einem Geschenk bedacht.

7. Mitglied Jan Reimschlüssel nahm danach die erforderlichen Neuwahlen statt. Für alle 
Ämter gab es jeweils einen Kandidaten. Alle Kandidaten wurden einstimmig ohne 
Gegenstimme und Enthaltung für zwei Jahre gewählt; Uli und Vroni Rotter für das Amt des 
Beachwartes allerdings nur für ein Jahr. Siehe dazu beiliegende Auflistung.



8. Ausblick auf 2012 durch Abteilungsleiter:
– Da zwei Mannschaften abspringen ist fraglich, ob es diese Jahr eine 

Holzscheittrophy geben wird. Es wird nach Alternativen gesucht, z.B. einzelne 
Freundschaftsspiele in Vogt oder auswärts. Die Mitglieder werden aufgefordert, in 
dieser Richtung auch Eigeninitiative zu ergreifen und Anregungen zu machen.

– Teilnahme an weiteren Turnieren wie gehabt, wenn entsprechendes Interesse. Die 
Ausschreibungen dafür werden wieder im Training ausgelegt.

– Beachanlage ist nach wie vor in gutem Zustand. Im Frühjahr steht wieder übliche 
Putz- und Sandauflockerungsaktion an. Wir versuchen wieder, ein Beachturnier und 
evtl. einen Beachkurs anzubieten. Uli und Vroni suchen einen Nachfolger für ihr Amt 
für 2013.

– Für das Jugendtraining werden Mitglieder gesucht, die Tobias Sterk unterstützen 
können, da Susanne Bischoff in absehbarer Zeit dafür nicht mehr bereit steht.

– Die Mitglieder werden auf die Möglichkeiten einer Übungsleiter-Ausbildung auf 
Kosten der Abteilung hingewiesen und Interessierte für eine Teilnahme angeregt.

– Im Frühsommer steht der geplante Familien-Sporttag des Gesamtvereins an. 
Genauer Termin und Infos über den Ablauf stehen noch nicht fest. Eine rege 
Teilnahme und Mitarbeit wird von den Mitgliedern erwartet.

– Die Abteilung überlegt, ob wir im Herbst ein eigenes KleinesTurnier in der 
Allgäutorhalle anbieten und Durchführen. Das wird nach den Sommerferien 
entschieden. 

Nach allen Tagesordnungspunkten ging es zum geselligen Teil beim gemeinsamen 
Abendesse über.

Anlagen:
– Kopie Anwesenheitsliste (pdf-Datei)
– Kopie Entlastung-/Neuwahlenliste (pdf-Datei)

gezeichnet:
Klaus Schmieder, 02.03.2012


